

Wien 23. IV. 1887.

8

Noch verabschiedet Herr und Freund.

Ich weiß Sie so mit Arbeit überbordet zu haben, dass ich Ihnen keine Antwort von Ihnen zu erhalten. Durch andere verfüge ich zu ersehen wie es Ihnen und den lieben Freunden geht — leider verfüge ich in letzter Zeit auch die Papiere.

Meins gilt natura ist Sie doch gewiszen in Aussprach und so steht in einer mir etwas peinlichen Angelegenheit. — Fast ununterbrochen wird hier eine Ausberatung und Habilitierung meines Schülers in Rom berathen. Aber Entschließungen dieser Art sind wir ja

fordern, erfolgen noch nicht. Doch sind Taten und

guter Will vorhanden, so daß ich nun als Heil vor.

gesetz zu wollen. Ich kann ferner nächsten Winter ein-

der auf einige Zeit nach Rom, aber die definitive Abre-

fung wird für wohl noch ein Jahr länger hinaus.

jetzt, wie ich auf Begehung eines freien Tages

bleibe. In letzter plan je die Reisen ganz gut fort.

Ich kann auch den Director aller leidlich von Wien

aus leiten. Nur in einer Beziehung kommt ich in Ver-

legenheit. Als stellvertretender Director habe ich 8% nicht

angestanden, der mir freundlich angeboten Blag

als Goris nabs alle R.A. die Lincese signieren.

Ich habe auch keinen Grund auf ihn formlich zu verzichten.

19446⁸

Aber als absojud von Rom viele in de eine um so
eigentümlicher Rolle, da nach Ihren Gedanken sind die
Sovis mehr an den inneren Angelegenheiten, fällt an den
Werken teilgenommen haben ist. Ichon das zweit Mal schallt
ich ein kürzestliches Circulaire (N° 29 vom 8. April). Eigent-
liche Antwort kann ich nicht geben, da in den Dingen so ferne
Reise um mir ein Volumus vorstellen. Das wird entweder
ist aber eine Verantwortlichkeit. Ich würde also den Rückholung,
bedürfen mich Ihnen freundlichen Vermittlung. Lese Sie ge-
fällt mit dem Herrn Präfektor, dem ich mich empfehlen
läßt, daß ich es für unbedeider soll Sybrand zu machen
von den "diritti di mander le loro offesezioni e la loro
proposte in iscritto", daß ich das bin mein Pflichten zu

ausführliche. Natürlich können Sie das jetzt von
dieser neuen Erkrankung jeder Elternrat machen.

Wie geht es dann mit den Reisepunkten in Abschil-
dungen am Notar? Gibt es Anlegestelle gar nicht
vorwärts? Doch ich will das endlich tragen unter-
drücken, bis ich einmal sicher, daß Sie auch finden ge-
schwommen.

Meiner Frau und mir geht es gut. Sie führt sich
aber etwas und will ja willig und ergiebig als ich darum
sag, wir noch einen Winter über in Wien auszuhalten. Aber
Von uns beiden kann höchstens Frau Generalin
fürw. die Kinder unter bestem Grunde. Dagegen
empfängt sie die Verbindung unveränderlichen Verstandes
unter fröhlichstem Grunde.

Ergebnis S. 161.